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PROJETO DE CRIAgAO DE CARGOS 

VAI A SANgAO PRESIDENCIAL
Estamuitoproximaa 

tao esperada transformapao 
em lei do projeto que dispoe 
sobre a criapao de cargos de 
Procurador de Justipa, 
Promotor de Justipa e 
Promotor de Justipa Adjunto, 
no ambito do MPDFT, apos a 
aprovapao pelo Senado 
Federal, na quarta-feira, 5 de 
setembro, A deliberapao 
naquela Casa Legislativa 
ocorreu em tempo recorde.

0 im'cio do longo 
processo remonta a maio do 
ano passado, quando foi 
encaminhado a Camara dos 
Deputados, pela Procura- 
doria-Geral da Republica, o 
projeto de lei, que recebeu o 
n® 3.010/00. Distribuido as 
Comissoes de Trabalho, de 
Administrapao e Servipo 
Publico; de Finanpas e Tributapao; e 
de Constituipao e Justipa e de Redapao, 
a proposipao permaneceu longo 
periodo aguardando parecer do relator 
na primeira Comissao, em razao de 
resistencias naturals apostas a toda 
iniciativa que results acrescimo de 
despesa publica, ainda que 
devidamente reconhecidos os seus 
meritos e objetivos.

Para a aprovapao do projeto, 
indicou-se, como alternativa adequada, 
a obtenpao do regime de urgencia em 
sua tramitapao, situapao que exigia a 
concordancia das lideranpas partida- 
rias e a deliberapao pelo Plenario da 
Camara,

do Governo o devido apoio ao 
projeto de lei, que ja contava 
com a decisao do presidents 
da Camara dos Deputados, 
Aecio Neves, em colocar 
imediatamente a proposipao 
na pauta de votapao, desde que 
nao restasse obice oferecido 
por alguma lideranpa.

Em 16 de agosto, a 
Camara aprovou o requeri- 
mento de urgencia e o merito 
da proposipao, pelo voto 
unanime das lideranpas parli- 
darias, oferecendo apenas 
duas emendas, com pequenas 
adequapoes ao texto original.

Recebido no Senado 
Federal, no mesmo dia, iniciou-

!
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se a tramitapao do projeto 
naquela Casa, como PLC n- 
56/01, mediante distribuipaoa 
Comissao de Constituipao e 

importanciae a urgencia nacriapaodos Justipa e Cidadania, tendo sido 
cargos de Membros do MPDFT, teve a designado para a relatoriar o senador 
condupao direta e pessoal do Romero Juca.
Procurador-Geral de Justipa, Eduardo 
Albuquerque, que dedicou todo o orgao, no dia 29 de agosto, em que se 
empenho na busca dessa conquista aprovou o PL, o Procurador-Geral de 
indispensavelparaocrescimentocada Justipa, Eduardo Albuquerque, apre- 
vez maior da atuapao do Ministerio sentou os agradecimentos do MPDFT 
Publico no Distrito Federal. Tornava-se ao relator e ao Presidents da CCJ, 
necessaria, evidentemente, a sinali-

Vice-Presidente Marco Maciel, no exercicio da Presidencia da 
Republica, recebe o Procurador-Geral de Justiga do Ministerio 
Publico do Distrito Federal e Territories, Eduardo Albuquerque

Ao termino da reuniao daquele

senador Bernardo Cabral, pelademons- 
zapao positive da area economica do trapao de aprepo e reconhecimento ao 
Governo, diante das mencionadas trabalho do MPDFT. No dia seguinte, o 
implicapoes de ordem financeira e Plenario aprovou regime de urgencia 
orpamentaria decorrentes da proposta para o projeto, e o Presidente o incluiu 
de ampliapao de cargos,

Em audiencias com autori-
na pauta da proxima sessao 
deliberativa, marcada para cinco de

dades do Ministerio do Planejamento, setembro. 
Orpamento e Gestao, da Casa Civil e 
da Secretaria-Geral da Presidencia da

0 trabalho de conscientizapao 
dos lideres do Governo e dos partidos 
da situapao e da oposipao, sobre a

0 projeto segue, agora, para a 
sanpao do Excelentissimo Senhor 

Republica, Eduardo Albuquerque obteve Presidente da Republica.



MPDFT AMPLIA REIACIONAMENTO
INSTITUCIONAL

A peregrinagao empreendida pelo Prxurador- 
Geral de Justiga, Eduardo Albuquerque, no Congresso 
Nacional, durante a tramitagao do projeto de lei criando 
118 cargos de Membros para o MPDR, produz resultados 
que ultrapassam a aceleragao do processo de votagao 
desencadeada em fins do semestre passado.

Em todos os contatos e audiencias realizados com 
dirigenles das duas Casas do Legislativo, bem como no 
Executivo, especialmente na Casa Civil, na Secretaria- 
Geral e no Gabinete da Presidenciada Republica, Eduardo 
Albuquerque tern mostrado o trabalho que realiza o Minis- 
terio Publico no Distrito Federal. Ao estreitar o relaciona- 
mento institucional, o Procurador-Geral de Justiga vem 
recebendo, com satisfagao, manifestagoes de aprego 
dirigidas ao MPDFT, em reconhecimento a dedicada atu- 
agao das Procuradorias e Promotorias de Justiga.

“E impressionante a atengao e o zelo com que 
autoridades, assessores e twnicos, tanto no Legislativo 
quanto no Executivo, trataram a iniciativa do Ministerio Publico 
em criar mais cargos de Procurador de Justiga, Promotores de 
Justiga e Promotores de Justiga Adjunto”, enfatiza Eduardo 
Albuquerque. “E com esse sentimento de alegriaque expresso

Procurador-Geral de Justiga. Eduardo Albuquerque, acompanhado do Dlretor- 
Geral do MPDFT, Eduardo Sabo, no momenlo em que agradecia o apoio do 
Presidente da Camara, Aecio Neves, ao projeto de criagao de cargos

a gratidao do MPDFT aos presidentes da Camara dos 
Deputados e do Senado Federal, aos lideres dos partidos, aos 
respectivos Secretarios-Gerais e todos os assessores, que tanto 
conthbuiram para quese concretizasse essa grande conquista", 
acrescenta Albuquerque.

MEDALHA 

DO PACIFICADOR
No dia 25 de agosto, o Procurador-Geral de Justiga, 

Eduardo Albuquerque, foi agraciado pelo Exercito Brasileiro 
com a Medalha do Pacificador, instituida em 1953, quando do 
sesquicentenario de nascimento do Duque de Caxias. A 
condecoragao e conferida a autoridades civis e miiitares que 
tenham prestado relevantes servigos ao pais.

A cerimonia, presidida pelo Comandante do Exercito, 
General-de-Exercito Gieuber Vieira, foi realizada no Quartel* 
General do Exercito (SMU), como parte das comemoragoes 
da Semana do Soidado.

0 General de Brigade Maynard de Santa Rosa condecora o 
Procurador-Geral de Justiga, Eduardo Albuquerque

iBoletim doMinistwioPublicodo Disbito Federal e Teiritorios, 6 uma publicagao mensal editada pela Assessoria de Comunicagaoj 
|social do MPDFT- Eixo Monumental-Pra;ado Buriti-lote2-Edif(cioSede-Brasilia-DF-CEP: 70.091-900. Telefones: (61) 343-9604/? 
E 343-9601 /343-9690. Fax.; (61) 343-9754-http://www.mpdfl.gov.br.

i, Procurador-Geral de Justiga: Eduardo Albuquerque 
ij Vice-Procuradora-Geral de Justiga: Nidia Correa Lima 
5- Corregedor-Gerai: Aman'lio Tadeu Freesz de Almeida 
|Ct)efe de Gabinete: Andrelino Bento Santos Filho 
[IMretor-Geral: Jos6 Eduardo Sabo Paes

Redagao, Diagramagio e Fotografia:
Assessoria de Comunicagao Social 
Revisao: Filemon Felix 
Tiragem: 1500 exemplares 
Impressao: Grafica Continental

http://www.mpdfl.gov.br


CENTRAL DE PENAS ALTERNATIVAS -
Cema- inicia os TRABALHOS

A Central de 
Penas Altemativas (Cema) 
deu inicio aos seus 
trabalhos de identificagao 
de institiiigoes que deverao 
ser credenciadas para 
receber pessoas que cum* 
prem medidas altemativas, 
para elaboragao de 
relatbrlos de investigapao 
social e acompanhamento 
da execupao das medidas.

Na Inaugurapao 
da Cema, em 22 de agosto, 
na Promotoriade Justipade 
Ceilandia, onde esta Im- 
plantado o Projeto-PIfoto, a 
presidente da Comissao de 
Altemativas Penais (CAP), 
Promotora de Justipa 
Adjunta Fabiana Costa 
Oliveira explicou que tomou 
como base o projeto de 
criapao de Centrals de 
Penas e Medidas Altema
tivas coordenado pela 
Secretaria Nacional de 
Justipa,Elizabeth Sussekind.

“Nao tivemos

anteriormente, sem o devido 
suporte que temos hoje”, 
analisou a Promotora 
Fabiana Oliveira. E lembrou 
ainda: “Eu nao poderia deixar 
de agradecer ao Procurador- 
Geral, Eduardo Albuquerque, 
ao Diretor-Geral, Eduardo 
Sabo, e ao Promotor-Chefe 
de Ceilandia, Fernando 
Cfear Valente, que desde o 
primeiro momento nos 
deram total apoio”.

Estiveram presen- 
tes na cerimonia de 
inaugurapao da Cema, alem 
de Membros do Ministerio 
Publico do Distrito Federal e 
Territorios, o Juiz Diretor do 
Forum de Ceilandia, Asiel de 
Souza, representando o 
Presidente do Tribunal de 
Justipa do Distrito Federal e 
Territorios, Edmundo Miner- 
vino Dias; 0 Chefe de 
Gabinete da Procuradoria- 
Geral do DF, Ney de Andrade; 
a Gerente da Central de 
Apoio e Acompanhamento 
das Medidas e Penas 
Altemativas do Ministerio da

projeto pois a ideia foi bem recebida e Cematrararesultadospositivosporque se Justipa, Vera Muller; e o Diretor do
contou com o trabalho de profissionais trata da profissionalizapao de atividades Departamento Penitenciario Nacional,
competentes. Nao tenho duvidas de que a que ja vem sendo desenvolvidas, so que, Angelo Barros.

'I f T f-'*;

Da esquerda para direita: os integrantes da Cema, Promotores de Justiga 
Sandra de Albuquerque Beae. Jose Uwodoro de Carvalho, Maetcia Correa 
de Mello e Marcia Cruz; a Promotora de Justiga Adjunta Fabiana Costa 
Oliveira, e a Vice-Procuradora-Geral de Justiga, Nidia Correa Lima

POSSE DO CONSELHO DE PENAS E MEDIDAS ALTERNATIVAS 
0 Conselho de Penas e Medidas Altemativas, 

criado pela Portaria 709, de 16 de agosto de 2001, para 
orientar e promover o acompanhamento tecnico e o 
desenvolvimento dos trabalhos da Cema, tomou posse 
durante a cerimonia da central.

0 intcio das atividades da Cema e fruto do trabalho
iniciado pela Comissao de Altemativas Penais (CAP), 
instihJida em 12 de fevereiro deste ano, mediante a portaria 
n^ 90, do Procurador-Gerai de Justipa, Eduardo 
Albuquerque.

Os Membros e Sen/idores designados para compo' 
0 grupo com a missao de viabilizar o projeto da Cema, sob 
a coordenapao da Promotora Adjunta Fabiana Costa 
Oliveira, receberam cumprimentos pelo trabalho realizado.muitos problemas na 

implementapao deste

Promotores e 
Servidores 

que integram 
a equips da 
Comissao de 
Altemativas 
Penais - CAP
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O MPDFT MAIS PROXIMO DA COMUNIDADE
DEFINIDOSTERRENOSPARAOMPDFT EM 

BRAZLANDIA E SANTA AAARIA
CONSTRUgAO DA SEDE DA PROMOTORIA DE JUSTIQA 

DA INFANCIA E JUVENTUDE ENTRA EM NOVA EASE
edificio do novo Forum daquela cidade 
(Area Especial 1, Setor Norte). Em 
Sobradinho, aguarda-se a conclusao de 
estudo de revitalizapao da zona central 
que vem sendo realizado pela 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano 
e Habitapao do GDF (Seduh), para a 
definipao de uma area ao MPDFT.

A Direpao-Geral concentra ainda 
suas atividades na escolha de locals para 
a futura Instalacao de sedes do MPDFT 
nas localldades de Riacho Fundo e Sao 
Sebastiao. Em confoimidade com o piano 
de expansao e aproximapao do MPDFT 
com a comunidade, a Direpao-Geral, em 
oficio recenlemente expedido, pleiteia 
junto a Seduh espapo proximo ao Forum 
do Recanto das Emas.

As maquinas ja estao trabalhando na 
obra da sede da Promotoria da Infancia e 

® Juventude. Foi concluida a terraplenagem do 
_j terreno e iniciada a construgao do galpao 
I^B onde ira funcionar a administragao e a 
fiscalizagao da obra. As instalagoes provisdrias de 

luz, telefone, agua e esgoto tambem foram iniciadas, 
e as previsdes sao de que dentro de tres meses 
comegarao os irabalhos de fundagio da obra.

pela regularizapao dos lotes que 
abrigarao, no futuro, as sedes das 
promotorlas das cidades satelites, o 
saldo e altamente positivo. 0 trabalho 
permitiu que o MPDFT solidificasse, de 
forma inedita, sua expansao. As mais 
recentes conquistas foram as 
legallzapoes dos lotes de Brazlandia e 
Santa Marla, que ja estao em processo 
de cercamento. Planaltina, Paranoa e 
Samambaia ja se encontram com os 
lotes regularizados e cercados.

0 espapo prdprio no Gama 
fol possivel grapas a atuapao dlreta do 
Procurador-Geral de Justipa, Eduardo 
Albuquerque, e do Diretor-Geral, 
Eduardo Sabo, que obtiveram a cessao, 
por parte do TJDFT, de lote ao lado do

0 crescimento da atuapao do 
Mlnisterio Publico do Distrito Federal e 
Territories vem motivando a 
Procuradoria-Geral a realizar urn

M /
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>SLplanejamento de medio e longo prazo 

visando a busca de locals proprios e 
adequados. 0 principal objetivo e 
atender a demanda por ampliapao fisica 
correspondents ao aumento do numero 
de Membros - conforms projeto que 
acaba de ser aprovado pelo Congresso 
Nacional - e, futuramente, do quadro 
de Servidores, indlspensavel ao suporte 
administrative as atividades-fim da 
instituipao.
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A Promotoria de Defesa da 
Infancia e Juventude foi criada em 1990, 
mesmo ano em que entrou em vigor o 
Estatuto da Crianpa e do Adoiescente. 
Desde entao, o fluxo de processes que 
chegam diariamente nao parou de 
crescer. Instalada em salas cedidas pelo 
Tribunal de Justipa, no predio da Vara 
da Infancia e da Juventude, a 
Promotoria recebe diariamente cerca de 
50 adolescentes. A partir da entrada do 
edificio ate as salas reservadas ao MP, 

^ cerca de 120 pessoas, por dia, 
aguardam nos corredores ser atendidas 
por urn dos 11 Promotores de Justipa 
que atuam na Infancia e Juventude.

0 crescimento da demanda e do 
fluxo de pessoas nao vem sendo 
acompanhado pela estrutura fisica 
reservada ao MP. A Promotora-Chefe, 
Leslie Marques de Carvalho, da urn 
exempio das dificuldades: “tivemos urn 
Promotor que trabalhava sem sala, 
aproveitando a ausencia dos que 
estavam em audien- 
cia”. Paraamenizar o 
problema, a Pro
motora-Chefe viu-se 
forpada a redividir o 
espapo de cada sala, 
mas nao deixou 
esmorecer o esforpo 
da equips da Infancia 
para manter o

trabalho social.
As condipoes adversas de 

trabalho do grupo de Promotores e 
Servidores que se dedicam a Infancia e 
Juventude estao com os dias contados. 
0 Inicio da construpao da sede da 
Promotoria foi antecipado para este ano, 
e em 18 de junho foi assinado o contrato 
com a construtura que venceu a 
licitapao. 0 valor da obra esta.orpado 
em R$ 3.270.423,45, cerca de R$ 
654,00 por metro quadrado, 6% abaixo 
do prepo estimado. 0 prazo de entrega 
do predio e de 24 meses, contados da 
assinatura do contrato.

Alem de atender as neces- 
sidades de maior espapo fisico e de 
funcionalidade, o projeto dedica 
atenpao especial ao acesso dos 
portadores de deficiencia fisica, que 
sera facilitado por meio rampas, 
banheiros adaptados e vagas 
especificas para automdveis.

Para a Promotora-Chefe, o 
principal beneficio da nova sede sera a 
garantia de urn trabalho melhor na area 
da Infanciae Juventude, que, paraela, e 
a base da sociedade. Segundo Leslie, a 
Promotoria e muito procurada pela 
comunidade, ONGs, Conselhos de 
Direitos e outras entidades. E acrescenta: 
“o Procurador-Geral, que elegeu como 
prioridade a area da infancia e da 
juventude, merece aplausos, porque 
acreditou e investiu

Apds meses de pesquisas de 
novos locals, contatos com tecnicos do 
govemo do DF e urn trabalho meticuloso

Ministerio Publico da Uniao LOTE EM 

PROCESSO DE 

NEGOCIACAOE/OU
LOTES

REGULARIZADOS Ministerio Publico do Distrito 
Federal e Territories

SANTA MARIA
regularizado em 7/8/2001 
Area: 2.206,86m2 
Enderepo; OR 21, 

conj. A, It. 14

BRAZLANDIA 
escriturado em 30/7/2001 - 
Area: 750m2 - Enderepo: 
Cidade Tradicional, lote 02, 
Setor Administrative

Estati'stica do trabalho realizado 
pela Promotoria de Justipa de 
Defesa da Infancia e Juventude

REGULARIZACAO
Futura Sede da 

Promotoria de Justi9a 

de Santa Maria
GAMA

Em negociapao com TJDFT 
para cessao de area de 

8.400 m2, de propriedade da 
Uniao, ja destinadaao 

Tribunal

Processes
recebidos

Ate 21/8 
de 2001

1999 2000Area: 2.206,86 ni2 
Enderego: QR 211, 
conjunto A, lote 14 16.034 14.180Infracionais 20.512

3.226Cfveis 3.593 2.229
SOBRADINHO

Aguarda a conclusao do estudo de revitalizapao da zona
central da cidade, 

que vem sendo realizado pela Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano e Habitapao do GDF (Seduh)

CEILANDIA
Pleiteado lote proximo ao Forum (QNM11), em oficio 

encaminhado a Companhia Imobiliaria de Brasilia

SAMAMBAIA
regularizado em 29/5/2001 - Area: 4.386,96m2 cercado 
e com placa. Enderepo; quadra 302, conjunto 1, lote 2

PARANOA
regularizado em 25/5/2001 - Area;10.899,05m2, cercado 
e com placa. Enderepo: quadra 4, conjunto B, lote 1

RECANTO DAS EMAS
Pleiteado lote proximo ao Forum, 

em oficio encaminhado a Seduh, em 3/7/2001

PLANALTINA
regularizado em 5/4/2001 - Area:1.500mS cercado e 
com placa. Enderepo; Area Especiall Norte, lote 10-A Promotores de Justice e Servidores da Promotoria de Justiga de Defesa da Infancia e Juventude
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BIBLIOTECA DO MPDF E REFERENCIA NO DFmmmVisando ampliar e manter TJDFT a pedido de Magistrados 
atualizado o acervo da sua biblioteca, o daquela instituigao.

0 Promoter de Justiga Bruno 
Vergini de Freitas, urn dos usuarios que 
mais utiliza o atendimento da biblioteca,

MPDFT adquiriu, no primeiro ano da 
atual gestao, 1.891 novas obras, em sua 
grande maioria, especializadas na area 
jun'dica,o quetomanossabiblioteca uma compara o acervo do MPDFT com o

das demais bibliotecas do DF e afirmareferenda na area do Direifo no DF.
que: " na area de Direito ela esta no 
mesmo nivel das melhores - do Senado

A biblioteca do MPDFT, que 
realiza em media 90 emprestimos per 
dia, preferecialmente a Membros e 
Servidores, atende tambem a com livros atuais, novos e urn setorde 
solicitagoes de unidades congeneres do periodicos muito bom".

Federal e do Ministerio da Justiga -
Promotor de Justifa 

Bruno Osmar Vergini de Freitas

AC ESSO EXTERN O A INTRANET FACILITA 

PRESTAgAO DE SERVigOS A COMUNIDADE
da instituigao, aos servigos e informa- quando viajou para pesquisas no exterior,

’ goes da Intranet (rede interna da Ins- gragas ao acesso extemo a Intranet.
Tambem pelo acesso extemo atituigao). Para o Promotor de Justiga 

LeonardoBessa,titularda2^Promo- lntranet,oPromotorp6deresponder^du- 
toria de Defesa dos Direitos do Con- vidas dos leitores do jornal Correio 
sumidor, o acesso extemo a Intranet Braziliense. A Promotoria de Justiga de De-
foi muito util durante o perlodo em que fesa do Consumidor colabora, desde ou- 
esteveafastadodoMPDFTparacon- tubro de 1999, com o cademo Direifo e 
clusao do curso de mestrado.OA Justiga, publicado no jornal as segundas- 

Nos ultimos seis meses dedi- feiras, respondendo consultas encami- 
cados a conclusao do mestrado sobre Di- nhadas pelo correio eletronico, ao

enderego

Promotor de Justiga Leonardo Bessa

No inicio deste ano, os Membros e reito e Estado, pela UnB, Bessa manteve- MPDFT,
Servidorespassaramateracesso,defora se em contato com a instituigao, mesmo perquntas@mDdft.aov.br.

no

NOVIDADE NO ATENDIMENTO 

A APOSENTADOS E PENSIONISTAS
“Agora, quando preciso resolver antigos colegas, passaram a contar com Alves Filhoe tambem usu^o desse novo

algum problema no MPDFT vou la na umasaladeapoioondeaseividoraDaniley servigo. “Acho que foi uma ideia exce-
sala. A funcionaria me da todas as expli- da Silva Monteiro esta a disposigao para lente”, reafirmou Anfildquio.
cagoes necessarias, com muita aten- auxiliar no que for preciso. Segundo

! gao”. A declaragao do Promotor de Jus- Daniley.amaiordemandadosvisitantese
tiga aposentado Josue Pinheiro de Men- por informagoes sobre a rede interna de
donga evidenciaoresultado do trabalho computadores (Intranet), questoes relaci- ’ 
e a aprovagao da iniciativa, por parte dos onadas com a aposentadoria, pendenci- 
PromotoreseServidoresaposentadosdo as judiciais, etc. “Muitos fazem o 

I MPDFT, que, a cada dia, fazem da saia cadastramentona Intranet, mas tern duvi-
de apoio (611) trajeto obrigatorio quan- das quando iniciam o acesso. Entao eu

sugiro que venham a sala 611, de onde 
Os aposentados e pensionistas posso orientar passo a passo e tirar qual- 

que se deslocam ao MPDFT em busca quer duvida”, explicou a seividora. 0 Tec-
de informagoes ou mesmo para rever nico Administrative aposentado Anfildquio

.-S.

I

do vem a Sede do MPDFT.

Promotor de Justiga aposentado 
Josue Pinheiro de Mendonga

mailto:perquntas@mDdft.aov.br
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CONSELHO SUPERIOR RENOVA COMPOSICAO

Procuradores de Justiga Antonio Ezequiel 
Neto e Carlos Gomes

Procurador de Jusliga Jose Firmo Procuradora de Justiga Arinda Fernandes

0 Colegio de Procuradores 
realizou eleigoes internas para a 
renovagao do Conselho Superior do 
MPDFT. No dia 23 de agosto, 
Procuradores de Justiga, Promotores de 
Justiga e Promotores de Justiga Adjunto 
compareceram ao Edificio-Sede do 
Ministerio Publico do Distrito Federal e 
Tenitbrios para prestigiar os Procuradores 
de Justiga inscritos como candidates, 
Antonio Ezequiei de Araujo Neto, Arinda 
Fernandes, Carios Gomes e Zenaide 
Souto Martins. 0 resultado apontou 128 
votos para Carlos Gomes e 101 votos para 
Antonio Ezequiel. No dia seguinte, a se- 
gunda rodada de votagao, restrita a parti- 
cipagao dos Procuradores de Justiga, es- 
colheu Jose Firmo Reis Soub, com 26

votos, e Arinda Fernandes, com 13votos.
A eleigao constituiu exigencia da 

lei para que os Procuradores de Justiga 
ascendam a administragao superior, pois 
0 Conseiho nao e orgao meramente 
normative, mas co-responsavel pela dire- 
gao do Ministerio Publico. “ Hadezoito anos 
no MPDFT, onde ingressei como estagia- 
rio, sinto-me gratificado porque posso ofe- 
recer, mais uma vez, minha contribuigao 
em prol desta Instituigao e, no bienio 2001/ 
2, espero ver aprovados o Codigb de Etica, 
as regras para a promogao por mereci- 
mento e a efetiva regulamentagao dos afas- 
tamentos para cursos de pos-graduagao, 
mestrado e doutorado", iembrou Rrmo.

Segundo o Procurador de Justiga 
Carlos Gomes, “passadas as eleigoes.

cabe ao Conselho Superior a continua- 
gao dos trabalhos de normatizagao, revi- 
sao de atos e resolugbes das questoes 
como as relativas aos pedidos de afasta- 
mento e outras que estao a merecer estu- 
dos para aprimoramento das normas em 
vigor. 0 Ministerio Pubiico do Distrito Fe
deral e Territorios vem sofrendo constan- 
te dinamizagao em sua estrutura e cabe 
ao Conselho Superior, como orgao que 
detem o poder normative e julgador, 
acompanhar essa evoiugao, sempre no 
sentido de moralizar e enaltecer a Institui
gao, hoje uma das mais importantes do 
Pais. Depois de receber o apoio macigo 
da ciasse, estou imbuido desse propbsito 
e sempre a disposigao dos coiegas para 
juntos alcangarmos essa finaiidade."

POSSE DA DIRETORIA ELEITA DAASMIP
A diretoria eieita da Associagao dos ■ 

Servidores do Ministerio Publico do Distrito I 
Federal e Territorios (Asmip) tomou posse no I 
dia 24 de agosto. Alem da reeieigao do W 
presidente Jean Pauio Loiola, varios outros Ik 
integrantes da diretoria passada foram K 
reconduzidos para o novo mandate, o que foi || 
considerado por Jean Pauio como o I 
reconhecimento e aprovagao do trabalho que I 
a associagao vem desenvotvendo com seus I 
associados. 0 presidente reeieito avalia: “a I 
interlocugao com as autoridades I 
competentes tern sido bastante positiva, uma I 
vez que estamos estabelecendo urn canal de I 
dialogoemtomodasatuaisreivindicagoesdos ® 
servidores do Ministerio Publico”.

■JJi
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Diretoria eieita da Associagao dos Servidores do MPDFT
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MELHORES CONDigOES DE TRABALHO PARA AS 

PROMOTORIAS LOCALIZADAS NAS CIDADES-SATELITE
Durante os meses de abril e maio deste ano, a Diregao-Gerai do MPDFT iniciou uma serie de visitas as 

promotorias localizadas nas cidades satelites, apresentando a Promotores e Servidores as metas estipula- 
das pela diregao e pianos tragados do MPDFT. A proposta visava, tambem, conhecer, de forma direta, a realidade do 
trabalho desenvoMdo em cada uma das promotorias, suas peculiaridades e necessidades. Longe de significarem 

visitas de rotina, elas tinham objetivos especfficos: proporcionar aos Promotores de Justiga e Servidores das 
cidades-satelite melhores condigdes de trabalho, de acordo com a realidade de cada uma. Ouvidas e 
cuidadosamente registradas, as reivindicagoes nao ficaram no papel e os resuitados comegam a aparecer:

apenas

PROMOTORIA DO GAMA
Amplia^ao de 176 para Edmundo Minervino

276 Isso significa nao apenas Dias, resultou na 
melhores condigoes de trabalho dos conquista de espago 
Promotores de Justiga, mas tambem para o MPDFT no 
melhores condlgoes de afendimento a edificio do novo 
populagao, com salas Individuals para Forum do Gama 
cada Promotor, o que possibilita maior (Area Espe-cial 1, 
privacidade no atendimento ao Setor
cidadao durante as audiencias.

Norte)
inaugurado no dia 8 

E a nova realidade com que, de agosto deste ano.
Promotores de Justice e Servidores do Gama

0 layout das novas instalagoes“Todas as nossas reivindica-dentro de pouco tempo, os 12 
Promotores e 18 Servidores que atuam goes foram atendidas, nao so a de novas esta aprovado pela Diregao-Geral e

pelo Promotor-Chefe do Gama. 0no Gama passarao a conviver. Urn instalagoes, como a aquisigao de com- 
estorgo conjunto do Procurador-Geral, putadores, a vinda de servidores e moto- processo de contratagao de empresas

para a instalagao eletrica, rede logica, 
telefonia e divisorias ja esta em

Eduardo Albuquerque, e do Direfor-Geral, ristas. Temos recebido total apoio”, atir- 
EduardoSabo.quecontoucomadecis'va mou o Promotor-Chefe do Gama, 
cooperagao do Presidents do TJDFT, Wanderley Ferreira dos Santos. andamento.

PROMOTORIA DE PLANALTINA
inauguragao do novo edificio do atividades. “0 Procurador-Geral, o Diretor- 
Forum de Planaltina, o TJDFT Geral, os assessores vieram aqui, assim 
cedeu ao MPDFT uma area de como a equips administrativa. Trouxeram 
395rrFdoantigopredio,tresvezes informagoes e colheram nossas 
maior do que as instalagoes sugestoes. No inicio eu disse que 
ocupadas atualmente.

As reformas tiveram acabou. Hoje e realmente bem assistida 
inicio no dia 20 de agosto e materialmente e com informagoes. 
custarao R$ 41 mil. Assim como Estamos esperando, ainda, a chegada 
no Gama, os sete Promotores dos no-breaks que sera de grande

importancia para nos”, declarou o 
Promotor-Chefe de Planaltina, Daniel

^•i

Planaltina estava abandonada, mas isso

L.
Ds esquerda para a direila: Promotora de Justifa Claudia 
Valeria de Queirca e, Promotor-Chefe Dani^ Rodrigues

poderao, em breve, trabalhar em 
reformas do novo espago da Promotoria salas individuals e os 12 Servidores terao 
de Planaltina estarao concluidas. Com a espago maior para desenvoiver suas Rodrigues.

Dentro de dois meses as

PROMOTORIA DE SOBRADINHO
Ja foram iniciados os trabalhos de levantamento de dados para a especificagao tecnica da reforma 

necessaria da nova area que ira abrigar a Promotoria de Justiga de Sobradinho. Sao 395 m^ localizados no 
antigo Forum da cidade, que serao totaimente reformados para receber os seis Promotores e nove Servidores 
que atuam naqueia cidade. Atualmente a Promotoria de Sobradinho ocupa uma area menor em predio alugado.


